



Extrait du ASSOCIATION POUR UNE CONSTITUANTE

<http://pouruneconstituante.fr/spip.php?article195>

# 2010

- L'Association - Activités -



Une nouvelle année commence. Comme il est d'usage, nous vous adressons nos voeux les meilleurs. Mais nous ne souhaitons pas, comme c'est malheureusement l'usage et comme l'a fait le Président de la République, nous livrer à un exercice obligé consistant à dire que ce qu'on a fait l'année dernière était bien et qu'on fera encore mieux l'année suivante.

Sarkozy a insisté sur la fraternité. Qui ne serait d'accord ? Mais c'est un peu une manière de nous renvoyer la responsabilité des ennuis des autres.

Nous insisterons, pour notre part, sur le nécessaire renouveau de la citoyenneté car ce mot, bien ignoré dans les discours officiels, est celui de notre liberté.

Que 2010 soit celui de sa reconquête.